

CON FOCO EN EL DESARROLLO DE UN CENTRO TEA

Rotary Club La Serena inicia nuevo periodo

El liderazgo de la organización rotaria quedó en manos del destacado ingeniero Carlos Pinto Cornejo,

EQUIPO EL DÍA La Serena

En una emotiva y significativa ceremonia realizada en la ciudad de La Serena, el Rotary Club La Serena llevó a cabo su tradicional cambio de mando para el periodo 2025-2026. En esta ocasión, el liderazgo de la organización rotaria quedó en manos del destacado ingeniero Carlos Pinto Cornejo, quien asumió la presidencia con un claro propósito: continuar la gestión del Club para el desarrollo de un Centro Integral para la Atención de Niños del Espectro Autista en la Región de Coquimbo.

El ambicioso proyecto, que busca brindar atención multidisciplinaria y apoyo especializado a menores con TEA y sus familias, fue compartido por el gobernador Cristóbal Juliá De La Vega, quien participó en la ceremonia y destacó la iniciativa.

“Antes que todo quiero destacar el tremendo trabajo que realiza el Rotary Club La Serena, como también desear todo el éxito a la directiva que inicia un nuevo periodo. Asimismo, valoramos que el Rotary Club La Serena, así



El Rotary Club La Serena, con más de nueve décadas de trayectoria, reafirma así su rol como un actor clave en el desarrollo social de la región.

CEBIDA

como otras organizaciones generen diferentes proyectos, que en este caso van a pasar a constituir una ayuda fundamental a menores con Espectro Autista”, señaló el gobernador.

Durante la actividad, también se rindió un sentido homenaje a la gestión del presidente saliente, el doctor José Miguel Núñez Alvarado, quien finalizó su presidencia dejando un legado de compromiso comunitario, fortalecimiento institucional y alianzas estratégicas. Núñez fue aplaudido por los asistentes, entre ellos autoridades locales, representantes de clubes

rotarios de otras comunas, regiones y organizaciones, por su dedicación y visión de servicio.

Por su parte, el nuevo presidente, Carlos Pinto Cornejo, agradeció la confianza depositada en su persona y delineó los ejes de su gestión. “Nuestro norte es claro: trabajar por las personas, continuando el legado de casi 100 años del Club, trayectoria que nos tiene en el corazón de la comunidad. Este centro integral para niños del espectro autista no es solo un proyecto, es una necesidad urgente que asumimos con responsabilidad,

cariño y profesionalismo”, expresó emocionado.

El Rotary Club La Serena, con más de nueve décadas de trayectoria, reafirma así su rol como un actor clave en el desarrollo social de la región, manteniendo viva la consigna rotaria de “dar de sí antes de pensar en sí”.

El acto finalizó con un emotivo llamado a la colaboración y al trabajo conjunto entre instituciones públicas, privadas y la ciudadanía para hacer del nuevo centro una realidad que transforme vidas y construya un futuro más justo para la niñez de la región.